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ЧЕРНОМОРСКАЯ РАЙОННАЯ ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА

черноморские
известия

Ж И З Н Ь  Р А Й О Н А 

ШКОЛЬНИКИ РАЙОНА СОСТЯЗАЛИСЬ В  «ЗАРНИЦЕ»
26 февраля на базе Черноморской средней школы №3 им. Пудовкина Ф.Ф. прошла военно-спортивная игра «Зарница».
Зарница — это игра мальчишек и девчонок — всех, 

кого объединяет любовь к Родине, дружба, взаимовы-
ручка, стремление к победе и упорство. Участию в со-
ревнованиях предшествовала тщательная подготовка.

Цель мероприятия — сохранение и укрепление 
традиций, связанных с патриотическим воспитанием 
школьников.

П О М О Щ Ь  Ф Р О Н Т У

УЧАСТНИКИ СВО ПОБЛАГОДАРИЛИ 
ЧЕРНОМОРСКИХ РЕБЯТ ЗА ПОДДЕРЖКУ

23 февраля работники культуры и волонтеры вернулись из очередной поездки в зону СВО, где не только передали нашим военнослужащим гумани-
тарную помощь и автомобиль, в сборе средств на которые приняли участие большое количество неравнодушных людей, групп и администрация Черно-
морского района, но и подняли боевой дух ребят патриотическим концертом «Время выбрало нас».

Поездка стала возможной бла-
годаря благотворительному фонду 
«Создаем добро вместе» (руково-
дитель Влад Коробко).

Перед военнослужащими вы-
ступили Александр и Анна Ци-
цуры, Елена Ти. Отметим, это 
уже не первый подобный визит. 
Черноморские артисты всегда с 
радостью выступают для наших 
защитников.

Ни для кого не секрет, что ис-
кусство — это тоже мощное ору-
жие. Недаром в годы Великой Оте-
чественной войны представителей 
культуры гитлеровцы старались 
уничтожить в первую очередь.

Более полутора миллионов 
концертов дали за четыре года 
войны четыреста двадцать ты-
сяч артистов Советского Союза. 
Их вдохновляющие песни зву-
чали на фронте и в тылу, в лаза-
ретах и на уличных площадках. 
Эта традиция сохранилась и сегодня.

В праздничный день для бойцов про-
звучали стихи и песни, которые прослав-
ляют сегодняшних героев, воспевают 
любовь к России, самые высокие челове-
ческие чувства: любовь, дружбу, взаимо-
выручку.

А еще наши артисты передали воен-
ным письма и открытки от юных черно-
морцев. Эти трогательные послания на 
фронт были написаны накануне самого 
мужественного дня в году и адресованы 
героям-защитникам Отечества, которые 
сегодня стоят на охране рубежей нашей 

Родины.
Военнослужащие прочитали посла-

ния и поблагодарили их авторов. Бойцы 
отметили, что они всегда с волнением чи-
тают детские письма и бережно их хра-
нят, рассказали, что трудных минут на 
фронте у солдат с лихвой хватает, но дет-
ские письма дают мощную поддержку. 

Иногда военным удается написать 
пару строк в ответ. Так вышло и в этот 
раз. Боец с позывным «Русский» не толь-
ко рассказал о том, что искренние слова 
детей трогают до глубины души, но и на-
писал послание юным черноморцам.

«Спасибо за то, что вы с нами. 
Мы вас любим! Вместе мы побе-
дим!», — говорится в этой весточке с 
фронта.

Согласитесь, это очень важно — по-
лучить ответ на свое письмо и убедиться, 
что твое послание доходит до адресата и 
попадает в руки наших солдат. 

Еще одно подтверждение того, что 
военные знают о поддержке детей, при-
шло с фронта. Но вначале немного пре-
дыстории.

В середине февраля в детской би-
блиотеке имени С.В. Ягуповой прошло 
патриотическое мероприятие, в ходе ко-
торого учащиеся Черноморской средней 
школы № 1 им. Николая Кудри под ру-
ководством депутата Государственного 
совета Республики Крым Ильи Донченко 
изготовили копию Знамени Победы. Пла-

нировалось, что знамя будет передано в 
одно из подразделений, выполняющих 
задачу в зоне СВО.

И вот Илья Григорьевич рассказал на-
шему изданию, что копия Знамени Побе-
ды, которую изготовили юные черномор-
цы, была вручена военнослужащим. 

«Уверен, что поддержка детей для 
наших военных очень важна. Это при-
дает силы, подбадривает, добавляет 
уверенности в скорой Победе. Во вре-
мя каждой поездки на передовую я рас-
сказываю бойцам о том, как их любят и 
ждут дома. Нашим ребятам на передо-
вой важно чувствовать надежный тыл.

Что же касается копии Знамени По-
беды — это жест, который должен по-
казать, насколько подвиг наших военных 
ценится и почитается».

Ярослава ФИЛИППОВА

В «Зарнице» 
приняли участие 8 
команд школ района. 
Каждая команда со-
стояла из 7 участни-
ков (5 мальчиков и 2 
девочки).

В приветствен-
ном слове главный 
судья соревнований 
Константин Пронин 
пожелал всем участ-
никам игры успехов 
и побед.

Ребятам предсто-
яло пройти ряд испытаний: «Красив в строю — силен в 
бою», «Готов к труду и обороне», «Страницы истории 
Отечества».

Все команды прошли этапы достойно. Кто-то ока-
зался лучшим в одном, а кто-то — в другом виде состяза-
ний. По итогам трёх этапов победителем стала команда 
Черноморской средней школы №2 им. Жданова А.К., на 

втором месте — команда Межводненской средней шко-
лы им. Гайдукова А.Н, на третьем — команда Черномор-
ской средней школы №1 им. Н.Кудри.

Победители и призеры были награждены грамотами 
отдела образования, молодежи и спорта администрации 
Черноморского района.

Ярослава ФИЛИППОВА
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Ж И З Н Ь  Р А Й О Н А 

УЧАСТНИКИ СОВЕТА ПЕРВЫХ ОБСУДИЛИ ПЛАНЫ РАБОТЫ НА 2024 ГОД
22 февраля состоялось заседание Совета Первых местного отделения Россий-

ского движения детей и молодежи «Движение первых».
Мероприятие курировала Председатель Совета 

местного отделения «Общероссийского общественно-
государственного движения детей и молодежи «Движе-
ние первых» Ирина Петрук.

Напомним, что «Совет Первых» — это коллегиаль-
ный орган самоуправления участников-обучающихся 
«Движения Первых», который осуществляет свою дея-
тельность на постоянной основе.

Совет Первых призван дать возможность участ-
никам — обучающимся влиять на развитие Движения, 
принимать активное участие в стратегическом планиро-
вании и продвигать свои инициативы.

На заседании, которое прошло в районной библио-
теке им. О.И. Корсовецкого, обсудили планы работы Со-
вета Первых и местного отделения «Движения Первых» 
на 2024 год и распределили за каждым первичным отде-
лением одно из 12 направлений Движения.

Также в ходе мероприятия состоялось вручение па-
спортов в рамках проведения Всероссийской акции «Мы 
— граждане России!». Ребятам были вручены обложки 

на паспорт и значки «Первые».
Отметим, что данное меропри-

ятие было приурочено к первой 
годовщине со дня открытия реги-
онального отделения Республики 
Крым. 

В рамках праздничной даты со-
стоялся телемост с региональным 
отделением, к которому присо-
единились все 25 муниципалитетов 
полуострова. В адрес участников 
Движения прозвучали слова благо-
дарности за работу, а также поже-
лания дальнейшего развития, про-
цветания и реализации намеченных 
планов.

Отметим, что на сегодняшний 
день в Черноморском районе в 
«Движении первых» состоят более 1000 ребят, создано 
14 первичных отделений, реализовано более 50 проек-

тов и акций различных направленностей.
Ярослава ФИЛИППОВА

А К Т У А Л Ь Н О Е  И Н Т Е Р В Ь Ю

ВРАЧ-ХИРУРГ ИГОРЬ БУЛЫЧЕВ: 27 ЛЕТ В ПРОФЕССИИ
Много профессий на свете. И можно долго спорить, какая из них важнее. Но, мне кажется, ни у кого не возникает сомнения в том, что важнее 

профессии врача нет. Врач — это первый человек, которого мы видим при рождении, к врачу мы обращаемся с любыми вопросами, связанными 
со здоровьем в течение всей нашей жизни, врач констатирует и факт ухода из жизни. Как-то так… Поэтому о предназначении людей, которые 
выбрали себе столь непростую, благородную, ответственную профессию и будет наш материал.

Среди 248 работ-
ников Черноморской 
центральной районной 
больницы с ноября 2023 
года трудится здесь врач-
хирург Игорь Григорье-
вич Булычев. Сегодня он 
возглавляет отделение 
дневного стационара 
при хирургическом от-
делении ЦРБ. К слову, 
таких отделений в Кры-
му единицы, и важность 
его открытия уже успели 
оценить жители Черно-
морского района.

Родился Игорь Булы-
чев в Крыму — в Симфе-
рополе. Вырос и окончил 
школу в селе Лиственное 
Нижнегорского района. 
Получив аттестат о сред-
нем образовании, поступил в Крымский 
медицинский институт. После первого 
курса был призван в ВМФ. Служил на 
дважды Краснознаменном Балтийском 
флоте. Отслужив, продолжил и в 1994 
году успешно завершил учебу в институ-
те. В 1997 году окончил интернатуру — 
лечебное дело-хирургия. В этом же году 
началась его трудовая биография в стату-
се врача-хирурга в Судакской городской 
больнице.

- Игорь Григорьевич, почему Вы вы-
брали профессию врача? 

- Врачом я мечтал стать с детства. 
И именно врачом-хирургом! Моя мама ра-
ботала врачом, старший брат. Поэтому 
дома достаточно часто обсуждались 
многие, так сказать, медицинские вопро-
сы, поэтому представление о профессии 
я имел.  

- Как долго Вы работаете по специ-
альности? И когда переехали в Черно-
морский район?

- Мой стаж работы в хирургии со-
ставляет почти 27 лет. В 2022 году, в 
самом начале специальной военной опе-
рации, будучи на Донбассе, я познакомил-
ся с Егором Юрьевичем Титовым. Мы 
вместе в составе группы медиков-во-
лонтёров из Крыма оказывали медицин-
скую помощь жителям тогда ещё ДНР. 
Я трудился в Докучаевске, Егор Юрье-

вич — в Мариуполе. Работали буквально 
в военно-полевых условиях. Оказывали 
помощь мирному населению ДНР, воен-
ным ДНР и РФ, а также гражданскому 
населению с украинских территорий. 
Приходилось лечить и пленных военных 
ВСУ. Побывал я и в Мариуполе. На тот 
момент это был город-кладбище, город-
призрак… После возвращения в Крым 
с Егором Юрьевичем связь не потерял. 
Летом 2023 года он пригласил меня в 
Черноморское, и в связи с нехваткой на 
тот момент хирургов в Чернорморской 
больнице, в июле и августе по его прось-
бе приезжал работать. Так я появился 
здесь. Скажу откровенно, Черномор-
ский район мне понравился — и люди, и, 
конечно же, больница. 

- В конце минувшего года в Черно-
морской ЦРБ открылось новое отделе-
ние. Расскажите, что это за отделе-
ние, о специфике его работы.

- 1 декабря 2023 года при Черномор-
ской центральной районной больнице на 
базе хирургического отделения откры-
лось дневное отделение — стационар. 
Здесь получают плановую помощь па-
циенты с хроническими заболеваниями. 
Всего в отделении работают три вра-
ча — хирург, уролог, отоларинголог, 4 
медицинские сестры, две санитарочки.  
Больные с острыми диагнозами прохо-

дят лечение в ста-
ционарном отделе-
нии хирургии. Там 
же делаются пла-
новые операции. В 
дневном отделении 
проводятся только 
малые операции — 
удаление родинок, 
папилом и других 
новообразований с 
обязательным ги-
стологическим ис-
следованием. Хочу 
отметить, немало-
важный экономи-
ческий фактор в 
пользу дневного 
стационара. Боль-
ные находятся в 
отделении опре-
делённое время, не 

круглосуточно. При меньшей финан-
совой нагрузке на больницу в целом па-
циент получает практически тот же 
объём медицинской помощи и того же 
качества, что и в круглосуточном ста-
ционаре. 

- С чего начинается рабочий день 
заведующего дневным стационаром хи-
рургического отделения?

- Мой рабочий день начинается с 
пятиминутки, в ходе которой я вижу 
настроение работников отделения (а 
это немаловажно в нашей работе!), оз-
вучиваю задачи, слушаю, какие возникли 
вопросы, и совместно находим пути их 
решения на текущий день. К слову, один 
из проблемных вопросов состоит в том, 
что отделение недоукомплектовано ка-
драми, — требуются медицинские се-
стры.

- Игорь Григорьевич, помните ли 
Вы свою первую операцию? Какая самая 
сложная операция была в Вашей прак-
тике? 

- Первая операция — событие, ко-
торое забыть невозможно. Это была 
операция по удалению аппендикса. На 
четвёртом курсе института. Проводи-
лась она, конечно же, под руководством 
опытного наставника-хирурга. Все про-
шло успешно. Но испытанные волнение 
и желание всё сделать хорошо запомни-

лись на всю жизнь.
О самых сложных операциях Игорь 

Григорьевич рассказывает со слезами 
на глазах. Не стираются с памяти опера-
ции, которые ему пришлось проводить 
на Донбассе. Оперировать приходилось 
бойцов с минно-взрывными ранениями 
практически на линии фронта. Лица ре-
бят навсегда остались в памяти. Попро-
сив прощения за свои эмоции, спустя не-
сколько минут он продолжил свой рассказ 
ещё об одной операции. Это произошло 
в начале его карьеры в должности врача-
хирурга в Судакской городской больнице. 
В больницу поступила маленькая девоч-
ка после ДТП: рулём велосипеда пробит 
живот, перелом нижних конечностей… 
В ходе операции, которая продолжалась 
несколько часов, у девочки трижды на-
ступала клиническая смерть… И тогда он 
себе сказал: «Если девочка не выживет, я 
уйду из медицины!» 

Как мы понимаем, операция прошла 
успешно, девочка, слава Богу, жива, и 
Игорь Григорьевич продолжает спасать 
людей. А то, что он до сих пор без эмоций 
не может вспоминать тот случай, говорит 
о качествах, озвученных им в начале на-
шей беседы, которыми должен обладать 
настоящий врач, — это милосердие, до-
брота, любовь к людям и умение сопере-
живать. Не согласиться с ним просто 
невозможно, потому что бездушие, чер-
ствость убивают людей чаще, чем физи-
ческая боль. А профессионализм врача, 
порядочность плюс душевная доброта — 
это 100% излечения. 

Хирург — профессия непростая и, 
можно смело сказать, героическая. Это 
настоящее призвание, и вы, Игорь Гри-
горьевич, несете его достойно!  Пусть 
каждая проведенная Вами операция бу-
дет успешной и проходит на высоком 
уровне профессионализма. Пусть Ваши 
руки не знают устали, ваши глаза бу-
дут зорки!

А еще хочу пожелать вам крепкого 
здоровья и непоколебимой веры в свои 
силы. Пусть каждый день приносит 
вам новые достижения и удовлетво-
рение от вашей профессии, радость и 
новые силы.

Беседовала 
Наталья ИВАНЮТА
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А К Т У А Л Ь Н О Е  И Н Т Е Р В Ь Ю

ПОМОЩЬ УЧАСТНИКАМ СВО 
И ИХ СЕМЬЯМ — ПРИОРИТЕТНЫЕ 

ВОПРОСЫ ГОСУДАРСТВА

И Н И Ц И А Т И В Н О Е  Б Ю Д Ж Е Т И Р О В А Н И Е

ОЛЕНЕВКА ВНОВЬ УЧАСТВУЕТ В ПРОГРАММЕ 
ИНИЦИАТИВНОГО БЮДЖЕТИРОВАНИЯ «КРЫМ КАК МЫ ХОТИМ»

24 февраля участники инициативной группы и жители села Оленевка совместно 
с и.о. главы администрации Черноморского района Александром Дудиновым и заме-
стителем главы Юлией Бесфамильной, а также при активном участии главы Оленев-
ского поселения Романа Филатова провели масштабный субботник. 

За пару часов на 
участке от улицы Елисее-
ва и вдоль берега лимана, 
где реализуется проект 
создания вело-пешеход-
ной дорожки, участники 
субботника собрали не-
сколько десятков мешков 
мусора. На субботнике 
присутствовало 25 чело-
век — это и жители села 
самых разных возрастов, 
и представители местного бизнеса, и пенсионеры. Всех объединило большое желание сделать 
Оленевку чище и поддержать проект создания вело-пешеходной дорожки и аллеи вокруг лимана. 

В конце мероприятия все участники собрались на оборудованной полевой кухне, где руково-
дитель инициативной группы накормил всех активистов вкусной перловой кашей из казана прямо 
на берегу озера. По завершению субботника обсудили дальнейшие планы по благоустройству 
Оленевки. Представители администрации поддержали наши инициативы, пообещав и впредь по-
могать в реализации полезных и важных проектов по развитию села.  

Уже второй год подряд активисты села Оленевка участвуют в программе инициативного бюд-
жетирования «Крым как мы хотим». Победа в конкурсе и успешная реализация первого этапа 
проекта вело-пешеходной дорожки на деле показывает, что при большом желании абсолютно 
каждый может положительно влиять на свою среду, делая ее комфортной и благоустроенной!

Наталья ЛОГВИНЕНКО, 
представитель инициативной группы«Территория Тарханкут. Озеленение»

Предложение о создании специального государственного фон-
да было озвучено Президентом Российской Федерации Владими-
ром Путиным 21 февраля 2023 года в Послании Федеральному Со-
бранию. «Его задачей станет адресная, персональная помощь 
семьям погибших бойцов и ветеранам специальной военной опе-
рации. Он будет координировать предоставление социальной, 
медицинской, психологической поддержки, решать вопросы са-
наторно-курортного лечения и реабилитации, помогать в об-
разовании, спорте, трудоустройстве, предпринимательстве, в 
повышении квалификации, в получении новой профессии», — ска-
зано в обращении.

И 3 апреля минувшего года указом Президента государственный фонд 
поддержки участников СВО «Защитники Отечества» был создан, а в июне 
отделения фонда начали работу во всех 89 регионах России, включая Донец-
кую и Луганскую Народные Республики, Херсонскую и Запорожскую области. 

Не стал 
иск лючением 
и Черномор-
ский район. 
Сегодня здесь 
трудятся два 
специалиста — 
социальный ко-
ординатор Эра 
Скрипаченко и 
помощник соци-
ального коорди-
натора Татьяна 
Назаренко .

О работе 
филиала госу-
дарственного 
фонда «За-
щитники Отече-
ства» в Черно-
морском районе 
мы попросили рассказать социального координатора Эру СКРИПАЧЕНКО.

- Эра Павловна, когда филиал фонда начал свою работу в Черно-
морском районе? Что является главной целью работы фонда?

- В Черноморском районе филиал Фонда работает с 1 июня. Приём ве-
дется с 8:00 до 17:00 в кабинете № 6 в здании управления труда и соци-
альной защиты населения в поселке Черноморское. Основной целью фонда 
является персональное социальное сопровождение ветеранов CBO и се-
мей погибших бойцов. Здесь ветераны СВО, участники боевых действий, а 
также их семьи получают все полагающиеся меры поддержки.

На данный момент ведется реестр участников СВО Черноморского 
района. Однако, количество зарегистрированных участников меняется 
ежедневно. Разделяем боль и не оставляем без внимания и помощи семьи 
погибших жителей Черноморского района.

- Расскажите, пожалуйста, в чем заключается помощь участни-
кам специальной военной операции и их семьям, которую оказывает 
филиал фонда в нашем районе?

- Главная наша задача — в оказании персональной помощи семьям по-
гибших бойцов и ветеранам специальной военной операции, окружить их 
вниманием и заботой. Мы стараемся оказывать ребятам содействие в 
получении удостоверения ветерана боевых действий, социальных вы-
плат, бесплатной юридической помощи, а также всех полагающихся мер 
поддержки, включающих медицинскую и социальную реабилитацию, лекар-
ственное обеспечение, психологическую помощь, предоставление техни-
ческих средств реабилитации и санаторно-курортного лечения, а также 
содействие в переобучении и трудоустройстве ветеранов. 

- Эра Павловна, с какими вопросами обращаются в Фонд чаще 
всего?

- Ежедневно к нам обращаются ветераны СВО, которые не так давно 
вернулись с фронта. Наша задача — помочь им после пережитого там, 
«за ленточкой», вернуться к обычной жизни, социализироваться. Поэтому 
наибольшее количество обращений сегодня касается пенсионного обеспе-
чения, предоставления льгот и помощи семьям участников специальной 
военной операции, в том числе льгот на жилищно-коммунальные услуги;  
оформления удостоверений ветерана боевых действий, выделения зе-
мельных участков участникам СВО и их семьям. Мы разъясняем, куда и ка-
кие документы необходимо подавать, сопровождаем заявителей в случае 
необходимости по всем инстанциям. 

Председатель государственного фонда «Защитники Отечества» Анна 
Цивилева, подводя итоги первых месяцев работы фонда, отмечает, что здесь 
работают удивительные и неравнодушные люди, для которых главное, чтобы 
помощь была справедливой для всех ветеранов и их родных, и чтобы каждый 
из них чувствовал заботу, внимание и уважение со стороны государства и 
общества.

И не согласиться с этим у нас нет ни малейшего основания. Потому что 
социальным координаторам Черноморского филиала фонда «Защитники 
Отечества» присущи такие личные качества, как умение сопереживать, за-
бота, уважение к героям, которые встали на защиту Отечества, и неравно-
душие. Поэтому мы можем быть уверены, что никто из тех, кто не прятался 
за чужие спины, а смело встал на защиту своей страны, своих родных и 
близких в этот непростой для России период, не останется без внимания, и 
помощь будет оказана всем без исключения. 

Подготовила 
Наталья ИВАНЮТА

Ж И З Н Ь  Р А Й О Н А

СРЕДИ ЮНЫХ ЧЕРНОМОРЦЕВ 
ВЫБРАЛИ ЛУЧШИХ «ВОРОШИЛОВСКИХ СТРЕЛКОВ»

27 февраля на базе ВПЦ Кордон Тарханкут в селе Громово прошел муниципаль-
ный этап Всероссийского детско-юношеского фестиваля «Ворошиловский стрелок» 
среди команд общеобразовательных учреждений Черноморского района. 

Цель па-
триотического 
фестиваля — 
п р и в л е ч е н и е 
школьников к си-
стематическим 
занятиям фи-
зической куль-
турой, стрелко-
выми видами 
спорта, совер-
шенствованию 
навыков обра-
щения с оружи-
ем.

В фестивале 
приняли участие 
команды из 10 
школ района в составе 2 человек (девушка и 
юноша) в возрасте от 14 до 15 лет. В программу 
фестиваля вошли стрельба из пневматической 
винтовки из положений «сидя с опорой на лок-
ти» и «выстрелов стоя», метание гранаты на 
дальность (девушки 300 грамм, юноши — 500 
грамм), творческий конкурс.

Посмотреть на то, как ребята стреляют 
и метают гранаты, приехал и.о. главы адми-
нистрации Черноморского района Александр 
Дудинов. Он отметил, что благодаря таким ме-
роприятиям у подрастающего поколения про-
является патриотизм, любовь к Родине и готов-
ность ее защищать. Пожелал ребятам удачи и 
победы в конкурсе.

О важности проводимого фестиваля «Во-
рошиловский стрелок» нашему изданию рас-
сказал Герой России, директор военно-па-
триотического центра «Кордон Тарханкут» 
Владимир Недобежкин: 

- Подобные соревнования играют поло-
жительную роль в патриотическом воспита-
нии молодежи, приучают к самодисциплине и 
ответственности за совершаемые поступ-
ки, способствуют формированию активной 
гражданской позиции.

Главная цель фестиваля — воспитание 
патриотизма у подрастающего поколения. 
Это дань уважения героям прошлого и насто-
ящего, их мужеству и поступкам, которые 
становятся жизненным ориентиром для мо-
лодежи.

Кроме того, важность таких мероприя-
тий заключается в популяризации тех видов 
военно-прикладного спорта, которые вклю-
чены в эти соревнования. Это, прежде всего, 

стрельба из пневматической винтовки и ме-
тание гранат на дальность, плюс творческий 
номер. Отмечу, что творческое воспитание 
также очень важно в развитии ребенка.

Если говорить о качествах, которыми 
должен обладать «ворошиловский стрелок» 
то это, прежде всего, терпение и выдержка.

«Ворошиловский стрелок» — это не про-
сто соревнование, а еще и прекрасная воз-
можность проверить свои силы и навыки. 
Сегодня ребята научились не только справ-
ляться с волнением, работать в команде, 
радоваться успехам своих товарищей, но и 
приобрели необходимые навыки.

Хочу пожелать всем «ворошиловским 
стрелкам» любить свой край, быть смелы-
ми, мужественными, спортивными, всегда 
готовыми к защите нашей Родины», — под-
черкнула заместитель начальника отдела об-
разования, молодежи и спорта администрации 
Черноморского района Надежда Янчук.

Хочется отметить, что на фестивале с пер-
вой минуты и до окончания мероприятия при-
сутствовали одновременно азарт и волнение, 
каждая команда была настроена на победу.

В напряженной борьбе  по решению судей-
ской комиссии места распределились следу-
ющим образом: первые места в общекоманд-
ном зачете разделили между собой команды 
Оленевской средней школы им. Моцаря Д.А. и 
Окуневской средней школы им. Дьяченко Ф.С., 
на втором месте — команда Далековской сред-
ней школы им. Демуса Б. А., на третьем месте 
— команда Новосельской средней школы им. 
Ивана Жудова.  

Ярослава ФИЛИППОВА 
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Желаем крепкого здоровья Вам и Вашей 
семье, стабильности и достатка, мира и со-
гласия. Пусть на Вашем жизненном пути всег-
да будут с Вами любовь близких людей, под-
держка и понимание друзей и коллег!

ДЕПУТАТСКИЙ КОРПУС, 
АППАРАТ ЧЕРНОМОРСКОГО РАЙОННОГО СОВЕТА

депутата Черноморского районного совета 
Республики Крым 

Александра Леонидовича ПИЛИПЕНКО!

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ 

В О Е Н Н А Я  С Л У Ж Б А  П О  К О Н Т Р А К Т У 

С П О Р Т К О Л О Н К А

ЧЕРНОМОРЦЫ СТАЛИ ПРИЗЕРАМИ 
ВСЕРОССИЙСКИХ СОРЕВНОВАНИЙ 

«КУБОК БОЛЬШОЙ НЕВЫ-2024»
С 22 по 25 февраля в Санкт-Петербурге прошел фестиваль зимнего 

плавания «Кубок большой Невы-2024».
На старт вышли 440 спортсменов в 

возрасте от 12 до 80 лет из 44 регионов 
России, а также из Хорватии, Франции, 
Белоруссии, Словении, Азербайджана, 
Швейцарии.

Отметим, что в престижных соревно-
ваниях приняли участие и спортсмены из 
Черноморского района. Наша команда со-
стояла из 8 человек, 5 из которых принима-
ли участие в заплывах. Возраст тарабри-
ков составил от 14 до 47 лет.

Как сообщает Федерация зимнего пла-
вания Санкт-Петербурга, почти 200 тонн 
льда в акватории Гребного канала органи-
заторам пришлось выпилить вручную, что-
бы устроить бассейн под открытым небом. 
Участники «Кубка большой Невы» сорев-
новались в трех дивизионах: спортсмены, 
молодежь и любители.

Цель фестиваля — выявление силь-
нейших спортсменов-любителей, привле-
чение населения к регулярным занятиям 
физической культурой и спортом, популя-
ризация вида спорта «зимнее плавание» в 
России.

Нужно отметить, что заплывы прохо-
дили в ледовом бассейне, выпиленном в 
60-сантиметровом льду. Для спортсменов 
были подготовлены шесть дорожек.

Любители зимнего плавания соревно-
вались на дистанциях от 25 до 200 метров 
вольным стилем, брассом и баттерфляем. 
Температура воды в дни соревнований 
составляла около плюс одного градуса, 

температура воздуха составляла минус 1 
градус.

Черноморская команда впервые при-
нимала участие в этих соревнованиях, но 
наши ребята показали настоящий бойцов-
ский дух и волю к победе.

Тарабрики вышли на дорожку бассей-
на на дистанциях 25, 50 и 100 метров, а 
также приняли участие в МоржеРане (бег 
3 км. +25 метров вольным стилем).

По итогам соревновательных дней 

София Ашихмина завоевала 2 место на 
дистанции 50 метров вольным стилем и 
3 место на дистанции 25 метров вольным 
стилем, Владимир Лысенко завоевал 3 
место в МоржеРане.

Хорошо выступила Ксения Васили-
шина. Девушка достойно проплыла дис-
танции 50 и 100 метров при температуре 
воды 0 градусов и завоевала два четвер-
тых места.

Сергей Натальченко (14 лет) стал са-
мым юным участником МоржеРана и су-
мел завоевать 7 место.

«Кубок Большой Невы-2024» подо-
шел к концу. Холодная северная столица 
тепло встретила участников соревнова-
ний, подарив любителям зимнего плава-
ния яркие и незабываемые впечатления, 
новые знакомства, бесценный опыт и но-
вые высоты, которые в следующий раз не-
пременно покорятся нашим целеустрем-
ленным спортсменам.

Ярослава ФИЛИППОВА

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Дудченко Николаем Сергеевичем (номер регистрации в государственном реестре 

лиц, осуществляющий кадастровую деятельность - 35709; квалификационный аттестат 82-15-365; страховой 
номер индивидуального лицевого счета в системе обязательного пенсионного страхования РФ (СНИЛС) - 181- 
447-832-83), зарегистрирован по адресу: Республика Крым, Черноморский район, с. Окуневка, ул. Набережная, 
36; zemdns@yandex.ru, +79787145761, подготовлен проект межевания земельного участка лот 159 участок 1421, 
из земель бывшего КСП "Кировский", выделяемого в счет земельной доли из исходного земельного участка с 
кадастровым номером 90:14:000000:2560, расположенного по адресу: Республика Крым, Черноморский р-н, Ки-
ровский сельский совет, из земель КСП "Кировский".

Заказчиком кадастровых работ является Лыдзарь Дарья Анатольевна, почтовый адрес: Республика Крым, 
Черноморский р-н, пгт. Черноморское, ул. Агафонова, д.56. Тел. +7978-763-41-74.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования проекта межевания земельного участка 
состо¬ится по адресу: РК, р-н Черноморский, пгт Черноморское, ул.Чапаева, 9, кабинет № 31, «02» апреля 2024 
г. в 10 часов 00 минут. С проектом межевания земельного участка можно ознакомиться по адресу. РК, р-н Черно-
морский пгт Черно¬морское, ул.Чапаева, 9, кабинет № 31.

Обоснованные предложения о доработке проекта межевания земельного участка и возражения 
относитель¬но размеров и местоположения границ, содержащихся в проекте межевания земельного участка, 
выделяемого в счет земельной доли, принимаются в течение тридцати дней со дня опубликования данного из-
вещения по адресу: РК, р-н Черноморский, пгт Черноморское, ул.Чапаева, 9.

От редакции: текст извещения дан в полном соответствии с оригиналом.

.  Р Е К Л А М А  .О Б Ъ Я В Л Е Н И Я  .

Р А З Н О Е :
№ 23 ♦ УТЕРЯННЫЙ ВОЕННЫЙ БИЛЕТ серия АВ №0161337, выданный воен-

ным комиссариатом Дзержинского района г. Пермь 01.04.2003 г. на имя Миха-
ила Александровича БОГДАНОВА, СЧИТАТЬ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ.

И Н И Ц И А Т И В Н О Е  Б Ю Д Ж Е Т И Р О В А Н И Е
НОВОИВАНОВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ УЧАСТВУЕТ 
В ПРОГРАММЕ «ИНИЦИАТИВНОЕ БЮДЖЕТИРОВАНИЕ» 

Администрация Новоивановского сельского поселения призывает жителей муниципально-
го образования Новоивановское сельское поселение принять участие в программе «Инициатив-
ное бюджетирование».

Инициативное бюджетирование — это возможность каждого гражданина участвовать в благоустройстве 
своего населенного пункта. Жителям необходимо принять участие в софинансоровании (не менее 3% от стои-
мости проекта). При условии готовности участия населения в софинансоровании работ, администрацией будет 
подготовлена и направлена на конкурс заявка. В случае победы в конкурсе, из бюджета Республики Крым вы-
деляется субсидия в размере до 1,5 млн. руб. на реализацию выбранного проекта. 

Жителями села Новоивановка Новоивановского сельского поселения определен приоритетный проект «До-
ставка и монтаж детской площадки, расположенной по адресу: Республика Крым, Черноморский район, с. Ново-
ивановка, ул. Ленина, 9».

Вся подробная информация размещена на сайте администрации, в социальных сетях, на информационных 
стендах. 

Все вопросы по телефону: +7 978 714 61 73 (Анжелла Анатольевна) 
У НАС ВМЕСТЕ ЕСТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ УЛУЧШИТЬ НАШУ ЖИЗНЬ, 

ПОСТРОИТЬ КРЫМ ТАКИМ, КАК МЫ ХОТИМ! 
Администрация Новоивановского сельского поселения

ДОРОГИЕ НАШИ ЮБИЛЯРЫ
Галина Васильевна ГОРШКОВА, 
Галина Александровна КОСИК, 
Любовь Николаевна ПАНЬКИВ,  
Зера Энверовна ФАЗЫЛОВА, 

Виктор Исаевич ФЕДИН, 
Лидия Фёдоровна ИВАНОВА, 

Дилявер Сеитягьяевич СЕЙДАМЕТОВ, 
Марина Борисовна НОСОВА, 

Павел Иванович КОШЛЯК,  
Ольга Александровна ЗУБОВА, 
Ирина Алексеевна ЛОВЫГИНА, 
Юрий Николаевич САМИЛЫК, 

Анатолий Николаевич КРАВЧЕНКО, 
Ольга Евгеньевна РЯБОВА!

А.В. ШИПИЦЫН, председатель Черноморского районного совета
А.С. ДУДИНОВ, заместитель главы администрации Черноморского района
А.А. АЛЕШИН, председатель Черноморской районной организации ветеранов

Юбилей — это особенный день в жизни каждого человека. И неважно, сколько 
лет исполнилось юбиляру — рано подводить итоги, вспоминать о прошлом, 
а жить надо настоящим и смотреть в будущее. Не переставайте делиться 
сокровищами вашей мудрости, дарить близким любовь и уют. 

Пусть дни, чередой сменяя друг друга, приносят вам только добрые и ра-
достные события, а беды и горести обходят стороной. 

Пусть жизнь одарит вас энергией и здоровьем, заботой и любовью близких и 
друзей, наполнит дни смыслом, радостью и простым человеческим счастьем!

Пусть каждый ваш день будет наполнен яркими эмоциями, душевной гармо-
нией и теплом! 

ПРИМИТЕ САМЫЕ ТЕПЛЫЕ И ИСКРЕННИЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ 
С ЗАМЕЧАТЕЛЬНОЙ ЮБИЛЕЙНОЙ ДАТОЙ!

ПОГОДА
СУББОТА 
2 МАРТА

+4°    +10°

ВОСКРЕСЕНЬЕ 
3 МАРТА 

+2°    +6°

ПОНЕДЕЛЬНИК
4 МАРТА

+2°    +8°

ВТОРНИК
5 МАРТА

+3°     +9°


